

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより3号

# わかきっ子

令和3年4月30日 文責 校長 羽田野修

【学校のHPもご覧ください】 <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-c/>



新型コロナウイルスの感染は拡大傾向が続き、市内でも感染者が確認されています。学校では、これまで以上に換気や消毒などを行い、感染防止に努めていきたいと思えます。また、感染拡大防止のため次のような場合は、すぐに学校まで連絡をお願いいたします。

- 児童本人の陽性が判明した場合
- 同居家族が陽性と判明したとき
- 児童本人が濃厚接触者に特定された場合
- 同居家族が濃厚接触者に特定されたとき
- 児童本人がPCR検査を受けるとき
- 同居家族がPCR検査を受けるとき

## 大型連休中に緊急対応を要する場合の連絡窓口について

大型連休中は学校閉庁となります。この期間に事故や災害、新型コロナウイルス感染症に関する連絡など、学校へ緊急連絡が必要な場合は、武雄市役所代表電話番号まで連絡をお願いします。

- 1 緊急対応連絡窓口の期間  
令和3年5月1日（土）～5月5日（祝） 5日間
- 2 緊急対応連絡窓口の電話番号

武雄市役所 0954-23-9111

※「学校に緊急連絡がある」ことを告げ、学校名、児童生徒名、保護者名、事案の概要、連絡先を伝えてください

※教育委員会を通して校長（教頭）に連絡が入りますので、学校から折り返し連絡させていただきます。

## 学力向上のポイントの一つは「家庭学習」

子どもたち一人ひとりの学力向上のためには、学校での学習だけでなく、家庭学習の充実も大切です。ただ、家庭学習にどのように取り組ませたらよいのか悩んでいる保護者の方も多と思います。このたび、県教育委員会作成の「家庭学習の手引き～保護者リーフレット～」を配布しました。家庭学習の取組に活用してください。



## リモートでの全校朝会を行いました

児童の接触を避けるために、集会等をリモートで実施する学校が増えています。本校は小規模校ということもあり、全校朝会をリモートで実施したことはありませんでしたが、市内でも新型コロナウイルスの感染者が確認されていることから、4月28日（水）の全校朝会はリモートで行いました。初めてのリモートでの実施ということで、話をする先生は少し緊張気味でしたが、子どもたちは教室で、電子黒板を見ながらしっかりと話を聞くことができました。新型コロナウイルス対応だけでなく、インフルエンザの流行時期等にもリモートでの集会は感染予防に有効です。今後も状況に応じて実施できればいいと思います。



校長室でパソコンに向かって話をしています  
はじめての経験でけっこう緊張しています。



各学級では、電子黒板を見ながら真剣に先生の話を聞いています。



## 5月の主な行事

- 6日（木） 「花まるタイム」スタート（当面は学校のみで実施）
- 10日（月） 内科検診
- 13日（木） 耳鼻科検診
- 17日（月） 防災教室
- 20日（木） 歯科検診
- 25日（火） 眼科検診
- 27日（木） 全国学力・学習状況調査  
（6年 国語 算数 質問紙調査）
- 27日（木） プール掃除
- 28日（金） スポーツテスト



※ 10日（月）～14日（金）に予定されていた家庭訪問・面談は中止になりました

※ 11日（火）に若木公民館で青パト講習会が開催されます（20：00～）

※ 13日（木）に全評議委員会の開催が予定されていますが人数を制限して実施予定です